

**13.10.20****Vorschlag  
an den Bundesrat**

---

**Benennung eines Mitglieds für den Eisenbahninfrastrukturbeirat**

Bayerische Staatskanzlei

München, 13. Oktober 2020

An den  
Präsidenten des Bundesrates  
Herrn Ministerpräsidenten  
Dr. Dietmar Woidke

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Bayerische Staatsregierung hat am 13. Oktober 2020 beschlossen, dem Bundesrat

Frau Staatsministerin Kerstin Schreyer

anstelle von Herrn Staatssekretär Klaus Holetschek als Mitglied des Eisenbahninfrastrukturbeirats bei der Bundesnetzagentur vorzuschlagen.

Ich bitte Sie, den Benennungsvorschlag auf die Tagesordnung der 995. Sitzung am 6. November 2020 zu setzen und eine sofortige Sachentscheidung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Markus Söder